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 １年生は今年も総合的な学習の時間で、役場農林振

興課の協力を得て、りんご栽培体験学習に取り組んで

きました。これまで、摘果作業やシール貼り作業を行

い、11 月 15 日に合格りんごを収穫することができま

した。 

 テレビ局が取材のため 2 社来校し、夕方と次の日の

昼にその活動の様子が放映されました。 

 収穫した合格りんごは袋詰めをして、12 月 15 日に

３年生に贈呈する予定になっています。 

の将来を考える  
～関係人口の創出を目指して～ 

２年生は総合的な学習の時間にアンケートを基 

にして、「朝日町の将来を考える～関係人口の創出 

を目指して～」と題して５グループに分かれ活動 

を行っています。 

 11 月 10 日にはボランティアグループからの 

提案で、クラスごとふれあい荘と和合荘の 2 つの 

施設を訪問し、ボランティア活動を行ってきまし 

た。コロナ禍のために、入所者の方々と触れ合う 

ことはできませんでしたが、外回りの環境整備、 

屋外で合唱を披露するなど行ってきました。 

コロナ禍になり、合唱などを披露することがで 

きませんでしたので、今回の訪問は、施設の方々 

からも大変感謝されました。 

 

 

 

 

 

 

令和 4 年 11 月 29 日号  

校長 原田 正明 

  

一
年
生 

二
年
生 

こ
だ
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こだま学級では 11 月 17・18 日

に宮宿の「at Lounge」で「オレンジ

カフェ」と銘打ってカフェを実施し

ました。事前にコーヒー専門店を訪

問し、本格的なコーヒーの淹れ方を

練習して臨んだ２日間でしたが、た

くさんの地域の方々から来店してい

ただき、コーヒーなどを提供するこ

とができました。その様子はテレビ

や新聞にも取り上げられ、自信をつ

けたと思います。 

次は 12 月 2 日(金)にりんごの森

で手づくりのクリスマスリース販売

を行う予定です。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 12 月の予定 集金振替日 １２月７日(水) 

５日(月) 

 

８日(木) 

１７日(土) 

１９日(月) 

時間割Ⅲ期開始 

専門委員・評議員会 

三者面談（～１６日） 

アンサンブルコンテスト地区大会 

介護福祉機器贈呈式 

２０日(火) 

２３日(金) 

２４日(土) 

２６日(月) 

２９日(木) 

大掃除（～２２日） 

２学期終業式 

年末休業 

３年実力テスト 

学校閉庁（～１/３） 

スクールカウンセラー来校日   板垣 SC：12/１(木) 12/１5（木） 槇 SC：12/8 (木)12/22（木） 

令和４年度 山形県新人体育大会決勝大会 結果 

【団体】第３位  剣道男子団体 

           髙橋 さん  堀  さん  堀  さん 

           遠藤 さん  岡﨑 さん  

【個人】第３位  柔道女子個人   海野 さん（２年） 

    第３位  剣道女子個人   佐藤 さん（２年） 

ベスト８ 剣道女子個人   渡邉 さん（２年）  

今回の決勝大会でも、日頃の練習の成果を発揮して、好成績を残してくれました。  

１・２年生の皆さんにとっては、これから来年６月の地区総体までの約７か月をどのように

頑張っていくかが大事になります。ぜひ、それぞれの部で目標を共有し、それを達成できるよ

うに日々の活動に取り組んでいきましょう。 

保護者の皆様へ 
めっきり朝晩は寒くなり、雪の便りも

届いている今日この頃ですが、学校への

登下校について、以下の点についてもう

一度ご確認いただき、ご協力よろしくお

願いします。 

・様々な事情はあるかと思いますが、

できる限り「自力登校」をお願いし

ます。  

・特段の理由（ケガ・体調不良等）が

ない限り、学校の敷地内まで自家用

車での送迎はご遠慮ください。  

・時間に余裕を持って、登下校するよ

うに心がけてください。  

なお、これから降雪等で山交バス・ス

クールバスの到着時刻の遅れが予想さ

れます。大幅に遅れている場合にはお手

数ですが、学校まで連絡をお願いしま

す。なお、山交バスについては、山交バ

スのバスナビシステムで運行状況を知

ることができますので、ぜひ、ご活用く

ださい。 

 

第２回学校運営協議会 
 １０月に第２回学校運営協議会が行われま

した。今回は各クラスの授業の様子を見てい

ただき、その後、熟議などを行いました。熟

議では、２階に設置している「スキマクラス

2.5 組」の活用について様々なアイディアを

出していただきました。管理している佐藤恒

平委員さんとも相談しながら、少しずつ具現

化できるよう 

にしていきた 

いと思います。 

ぜひ、保護 

者の皆様も三 

者面談等で学 

校にお越しの 

際は「スキマ 

クラス 2.5組」 

を覗いていた 

だければと思 

います。 


